
コンサルティングセンターではどういったご相談が多いですか？

親族関係、特に相続や離婚は全国的にも多いですが、こちらでも多いな
と感じています。あとは相隣関係で不在地主の方の相談がここ最近増え
ていると思います。

相談に来られるお客様の対応で気を付けていることはなんですか？

じっくり話を聞いてあげることです。他の無料相談と比べて相談時間が長いので、何でも聞いて
ください。時間は１時間もありますからご安心ください。もっと聞きたいのに時間切れというこ
とだけはしたくないです。時間をとってたっぷりお話を聞くこと、そこは相談者の方にとって
も、大事なところかなと思います。

コンサルティングセンターの魅力は何だと思いますか？

相談時間がたっぷりあって私を含めてベテラン相談員が常駐して決まった日にいます。それなり
にベテランの領域に達したので、だいたいのことは答えられます。他の分野の先生もたくさんお
られます。安心してお任せください。
あとは単なる相談では終わるところではない事です。具体的に活動してほしい、例えば調停を希
望される場合、私の方で承ります。現時点でそういったこともあります。
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